2019 年に行われた「持続的な都市開発のための都市経営(A)」の研修コースに参加されたエチオピアの Ms. Fufa Ayantu Yadachu さんから直近の現地での様子について連絡をいただきましたので、以下に紹介させていただきます。











2019 年に北九州の JICA 九州で研修を受けた後、これまで都市インフラ省でさまざまな役職に就き、現在は大臣の顧問として働いています。2022 年に JICA Ethiopia Alumni Association を設立し、エチオピアが他国の模範となりつつある再植林による環境悪化の緩和など、さまざまな国家プログラムに参加しました。現在、私は都市やインフラの整備に取り組んでおり、添付の写真は、他の JICA メンバーと一緒に都市緑化に参加している様子です。



(赤矢印が Ms. Fufa Ayantu Yadachu さん)

先週、私の機関は都市インフラ省で、世界銀行との協力により、日本政府から質の高いインフラ改善に関する技術協力プロジェクトが実施され、都市制度・インフラ開発プロジェクト、道路・住宅セクターにおける品質改善の取り組みが支援されています。私はそれについて満足しており、進捗状況をお知らせします。